



Noroña critica reconciliación de Xóchitl Gálvez con Marko Cortés



Gerardo Fernández Noroña declaró que Xóchitl Gálvez “está más perdida que nunca” luego de que la excandidata presidencial de la alianza Fuerza y Corazón por México anunció que ya hubo reconciliación con Marko Cortés después de que acusó que la insultó durante su campaña.

Así lo expresó el líder petista en sus redes sociales, en una publicación en donde compartió el video de la senadora panista al lado del líder nacional de mismo partido en el que propone considerar a Andrés Manuel López Obrador como “traidor a la patria”.

<https://nvnoticias.mx/index.php/2024/06/21/norona-critica-reconciliacion-de-xochitl-galvez-con-marko-cortes/>